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No dia treze do mês de março de dois mil e dezenove, às quatorze horas, na sala de reunião 

do Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas, realizou-se a 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

DO COLEGIADO DE CURSO DE ADMINITRAÇÃO, sob a presidência da Prof. Suely Xavier 

dos Santos Vieira. Foram convocados os membros docentes: Valdemar Soqueira Filho, Lílian 

Caporlíngua Giesta Cabral, José Anízio Rocha de Araújo, Liana Holanda Nepomuceno Nobre. 

Foi convidado os representantes docentes suplentes: Genevile Carife Bergamo e Luciana 

Holanda Nepomuceno. Foram convidadas as representantes discentes: Maria Gabriella Costa 

(Titular) e Nara Rebeca Rodrigues de Lima Souza (Suplente). Atendendo a convocação, 

compareceram à assembleia os representantes docentes: Lílian Caporlíngua Giesta Cabral, 

José Anízio Rocha de Araújo, Liana Holanda Nepomuceno Nobre e Luciana Holanda 

Nepomuceno (Suplente) e Genevile Carife Bergamo (Suplente). Compareceram também à 

reunião, os docentes do curso de Administação: Judson da Cruz Gurgel , Fabio Chaves 

Nobre, Agostinha Mafalda Barra De Oliveira, Renan Felinto de Farias Aires e Elisabete 

Stradiotto Siqueira. A Presidente deu boas-vindas aos membros conselheiros presentes e em 

seguida leu os pontos da pauta do dia. I. Pontos: 1. Avaliação e deliberação do cronograma 

para revisão do PPC do curso de Administração. II. Informes e Outras Ocorrências. O 

Presidente pediu aprovação dos pontos. Os membros aprovaram por unanimidade. I. 

Informes. II. Pontos: 1. Avaliação de processos de solicitação de Turma Especial: A 

professora Liana Holanda Nepomuceno Nobre, lembrou que a ultima reunião do Núcleo 

Docente Estruturante foi motivada por um pedido da PROGRAD, que solicitou que fosse 

inserido em um novo PPC, demandas em relação ao estágio supervisionado. A professora 

Liana Holanda Nepomuceno Nobre acrescentou que naquela reunião foi decidido que não 

seria necessário mudar o PCC do curso para atender a essas demandas, porém por conta de 

outras demandas, foi revisto a carência por uma nova atualização. Continuando sua fala, a 

professora Liana Holanda Nepomuceno Nobre ainda destacou que foi sugerida uma divisão de 

tarefas, onde serão criados quatro grupos de trabalho para que fossem analisadas(os) as 

tendências do curso e a oferta do corpo docente, as demandas e anseios dos discentes, os 

instrumentos de avaliação do MEC e ações interdisciplinares. Além disso seria criado um 

cronograma para discutir as opiniões e sugestões. A professora Lílian Caporlíngua Giesta 

Cabral, sugeriu que primeiramente fossem analisados os pontos que se manteriam do atual 

PPC e suas demandas, para que somente depois fossem discutidas as atualizações. O 

professor Genevile Carife Bergamo, se dispôs a ficar com o grupo que irá tratar dos 

instrumentos de avaliação e destacou a falta de avaliação dos coordenadores dos cursos. A 

professora Elisabete Stradiotto Siqueira, se dispôs a fazer parte do grupo que discutirá sobre 

as ações de interdiciplinalidade e sugeriu que se fossem convocados pelo menos um discente 

para cada grupo. O professor José Anízio Rocha de Araújo, segeriu que houvesse a 

participação de todos os professores do curso e que os grupos já fossem definidos nessa 

reunião, distribuindo os professores que faltaram, lhes dando a possibilidade de posteriores 

permutas. O professor Genevile Carife Bergamo lembrou do problema da falta de professores 

de outros centros para ministrar as disciplinas de exatas no curso. A professora Lílian 

Caporlíngua Giesta Cabral, falou da necessidade de primeiramente se analisar as demandas 

do curso que precisam ser atendidas e que para que fosse incentivada a participação de todos 

os docentes, inclusive de outros centros, fossem feitos relatórios, onde o coordenador de cada 

grupo ficaria responsável por divulgar e atrair esses professores. A professora Agostinha 

Mafalda Barra De Oliveira sugeriu que fossem convidados também, alguns alunos egressos. 
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Assim ficaram previamente definidos os grupos: 1) Tendências do curso e a oferta do corpo 

docente: Judson da Cruz Gurgel, Renan Felinto de Farias Aires e José Anízio Rocha de 

Araújo. 2) Demandas e anseios dos discentes: Agostinha Mafalda Barra De Oliveira, Luciana 

Holanda Nepomuceno, Liana Holanda Nepomuceno Nobre, Lílian Caporlíngua Giesta Cabral. 

3) Instrumentos de avaliação do MEC: Lílian Caporlíngua Giesta Cabral, Genevile Carife 

Bergamo, Fabio Chaves Nobre. 4) Ações interdisciplinares: Elisabete Stradiotto Siqueira, 

Luciana Holanda Nepomuceno, Liana Holanda Nepomuceno Nobre. A presidente abriu para 

sugestões em relação ao cronograma. A professora Elisabete Stradiotto Siqueira sugeriu que 

fosse feita uma assembleia onde cada grupo apresentaria seu plano de trabalho. O professor 

Renan Felinto de Farias Aires, sugeriu que fossem colocados prazos para  conclusão. O 

professor Genevile Carife Bergamo, lembrou das demandas de extensão exigidas pelo MEC, 

que já devem estar no próximo PPC. A professora Suely Xavier dos Santos lembrou do prazo 

estabelecido pelo MEC de dois anos, para a universidade se adaptar.  A professora Lílian 

Caporlíngua Giesta Cabral sugeriu que se colocassem prazos para cada etapa. A professora 

Liana Holanda Nepomuceno Nobre falou que cada grupo terá suas dificuldades e que por isso 

fica difícil estipular um prazo igual para todos os grupos. A professora Elisabete Stradiotto 

Siqueira falou que é mais viável se colocar uma data final, onde cada grupo vai encerrando e 

entregando a suas propostas de acordo com tempo necessário. A professora Lílian 

Caporlíngua Giesta Cabral, argumentou que so é possível se iniciar o planejamento quando 

todos os grupos tiverem concluído suas propostas. A professora Luciana Holanda 

Nepomuceno, sugeriu que no dia vinte e dois de maio de dois mil e dezenove os grupos 

apresentem seus planos de trabalho. Foi decidido por unanimidade que no dia vinte e dois de 

maio de dois mil e dezenove, às dezesseis horas, acontecerá a próxima assembleia para que 

os grupos apresentem seus planos de trabalho e definam prazos e os próximos passos para a 

revisão do PPC. Além disso ficou decidido que a responsabilidade para liderar a mudança do 

PCC ficará compartilhada entre a coordenação e o Núcleo Docente Estruturante. A 

coordenação ainda ficou reponsável de enviar um email com as informações da reunião. II. 

Informes e Outras Ocorrências. 1. A professora Luciana Holanda Nepomuceno, pediu 

sugestões e falou da demanda de representantes que fiquem responsáveis pela organização 

da Aula Magna, que ocorre todos semestre. A Nada mais havendo a tratar, a Presidente 

encerrou os trabalhos agradecendo a presença de todos e eu, Rhuan Carlos da Silva Lopes, 

__________, lavrei a presente ata, que será por todos lida e assinada. Mossoró/RN, 

18/03/2019.  

PRESENTES 

Suely Xavier dos Santos (Presidente)    _____________________________________ 

Lílian Caporlíngua Giesta Cabral    _____________________________________ 

José Anízio Rocha de Araújo   _____________________________________ 

Liana Holanda Nepomuceno   _____________________________________ 

Fabio Chaves Nobre ______________________________________ 

Genevile Carife Bergamo  _____________________________________ 

Renan Felinto de Farias Aires ____________________________________ 

Judson da Cruz Gurgel ____________________________________ 
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Luciana Holanda Nepomuceno _______________________________________ 

Agostinha Mafalda Barra De Oliveira _____________________________________ 

Elisabete Stradiotto Siqueira ___________________________________________ 
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